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■ご所属を教えてください。                                      

項目 回答数 回答割合 

医療機関（病院、診療所等） 1 11.1 

就労支援機関 1 11.1 

障害福祉サービス事業所 4 44.4 

行政 1 11.1 

その他 2 22.2 

 

 

■医療福祉関連でのおおよその実務経験年数を教えてください。                       

  平均 13.7年（標準偏差 11.5年） 

 

■本見学会は満足できるものでしたか？                                   

項目 回答数 回答割合 

満足している 5 55.6 

どちらかと言えば満足している   3 33.3 

どちらとも言えない 1 11.1 

どちらかと言えば満足していない 0 0 

満足していない 0 0 
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■今後もこのような見学会があったら参加したいですか？                          

項目 回答数 回答割合 

参加したい             5 55.6 

どちらかと言えば参加したい 3 33.3 

どちらとも言えない 1 11.1 

どちらかと言えば参加したくない 0 0 

参加したくない 0 0 

 

■見学した 2施設で、あなたが現在関わりのある高次脳機能障害者の中で利用につながりそうな方はいますか？ 

項目 回答数 回答割合 

いる 3 33.3 

いない 6 66.7 

分からない 0 0 

 

■本見学会を通して障害福祉サービス事業所における高次脳機能障害者の支援の理解は深まりましたか？    

項目 回答数 回答割合 

深まった              4 44.4 

どちらかと言えば深まった 4 44.4 

どちらとも言えない 1 11.1 

どちらかと言えば深まらなかった 0 0 

深まらなかった 0 0 
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■高次脳機能障害の支援を考えていく上で特に必要な項目を 6項目以下に示しました。           

必要だと思う項目の順位（1位～3位）をご回答ください。下記の数値は回答数を示す。 

 1 位 2 位 3 位 

【支援者向け】基礎（入門）講座の開催 4  1 

【支援者向け】専門（実践）講座の開催 1 1  

【支援者向け】医療-福祉-労働の連携強化の場 3  1 

【当事者向け】当事者の生活支援の場  3 2 

【当事者向け】当事者の就労支援の場  3 3 

【家族向け】家族支援の場 1 2 2 

 

■今回ご参加いただきました動機を簡潔で結構ですのでご記入ください。                  

・以前から就労支援に興味があり、卒業研究の内容にもと考えていたため、参加しました。 

・リハセンの利用を考えている方がいたので見学したかったから。若い高次脳機能障害の方の行き先（ENT後の

生活）にいつも困るため。 

・高次脳機能障害の方に対する支援が見たかったです。 

・高次脳の人の「就労」への具体的な支援方法や環境的配慮を知りたい。また B型での作業場面での配慮事項を

知りたいと思った。 

・高次脳機能障がいの支援の方法を知りたかった。 

・これまで長期に渡り身体障害者の介護、相談を行ってきました。身体障害者の支援を行っていく上で、必ず送

迎、入浴、暮らし、仕事と行き詰まることが多々あり、この機会に参加させてもらいました。高次脳機能障害へ

の理解を深めていく上でいい機会となりました。 

・高次脳機能障害の認識、理解が低かったから。 

・担当している方で高次脳機能障がいの方がおり、就労に中々結びつかず、その方の対応を検討したくて参加し

ました。 

・今までに研修等に参加はして来ましたが、実践的場所の見学、どの様に社会に出るまでの支援をされているの

かは、分からなかったので参加しました。 

 

■ご感想や今後企画してほしい内容等がございましたらご自由に記入をお願い致します。           

・就労支援に関わる OTの方の活動をもっと知りたいです。 

・若い高次脳機能障害に対する接し方についても知りたいです。 

・リハスタッフの支援について 

・もう少し「働く」ということに特化した企画があると良いと思います。またそれぞれの特性への具体的な支援

方法について知る期間があればと思います。 

・高次脳機能障害の支援について 

・年金をもらえないくらいのレベルの高次脳機能障害の方が、どういった生活をしているのか学ぶ機会があると

嬉しいです。パソコン以外でどのような就労をしているのかも知りたいです。 

 

以上 


